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町の自然資源を活かした地域観光事業に取り 組む一般社団法人エコティ
かわね。 今回は令和６ 年度の取組についてご紹介します。
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　 2024年シーズンのス タ ート にあたっ て、 藤枝

MYFCの徳
と く

田
だ

航
こ う

介
すけ

社長、 須
す

藤
ど う

大
だい

輔
すけ

監督、 久
ひさ

富
ど み

良
り ょ う

輔
すけ

選手、 浅
あさ

倉
く ら

廉
れん

選手がホームタウンである川根本町に

表敬訪問さ れました。

　 須藤監督から昨シーズンの御礼が述べられ「 皆様

からの注目度が高まってきているので、 期待に応え

ら れるよ う にJ1を目標に高みを目指し ていきたい」

と 意気込みが伝えられました。

　 町長は「 今後も様々な連携をしながら 、 町内のス

ポーツ振興に取り 組んでいきたい。 高みを目指して

引き続き頑張っていただきたい」 と 激励の言葉を贈

り ました。

更なる高みを目指して
藤枝M YFC の監督・選手が町長に新シーズンの意気込みを報告しました

左から、須藤監督、浅倉選手、町長、久富選手、徳田社長

南アルプスユネスコエコパーク南アルプスユネスコエコパーク

10周年に向けて10周年に向けて 　 1962年に生物ジャーナリ ス ト のレイ チェル・ カーソ

ンが著し、 日本でもベスト セラーになった『 沈黙の春』。

有害な化学物質を使った農薬を長年使用したせいで生物

が死滅し、 ある年の春にふと 気付いてみれば、 虫の羽音

はしなく なり 、 蛙の鳴き声も鳥の囀り も消えてしまって

いたと いう ノ ンフィ ク ショ ンを描いています。

　 表面的な天災である地震や洪水に比べ、 地球温暖化や

有害物質汚染、 プラゴミ による海洋汚染は、 誰も気づか

ないう ちに、 長い時間をかけて環境を破壊しています。

　 最近「 生物多様性」 と か「 絶滅危惧種（ レッ ド リ ス

ト ）」 と いう 言葉をよ く 耳にするよ う になり まし た。 こ

れは環境の変化によって真っ先に影響を受ける野生生物

を観察するこ と により 、 人の目に見えない悪化した環境

をいち早く 発見し、 健全な生態系を保つための試みでも

あり ます。

　 と こ ろで、「 川根本町の鳥」 をご存知でし ょ う か。 合

併の際、 町の鳥には「 ヤマセミ 」 が指定さ れました。 当

時は大井川の本流、 支流の清流域で生息し ていまし た

が、 こ こ 最近、 見かけた方はいらっしゃいますか？彼ら

も魚を食べて生活する、 川の生態系の中では上位にいる

生き 物です。 本年度、 私達は「 ヤマセミ 」 に焦点を当

て、 調査活動等を行っていこ う と 考えています。 将来に

どんな町の姿を残していきたいか、 ヤマセミ を通じて、

ぜひ一緒に考えていきましょ う 。

川根本町の鳥「 ヤマセミ 」

1 2 月に行ったバード ウォッ チングの様子

こ こにも、 一つの物語。
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ま ち の 話 題

　 連携型中高一貫教育に取り 組む川根高校は、 同校

生徒と 連携中学の本川根中学校、 中川根中学校、 川

根中学校の２ 年生が参加し、 １ 年間探求した成果を

発表する「 川根地域交流会」 が開催さ れました。

　 中高生約150名が参加し、 自分自身の将来や川根

地域の未来について地域の大人と 関わり ながら研究

した内容を思い思いの言葉で表現し、 意見を交わし

ました。 川根本町の特産品である「 ゆず」 や「 自然

薯」 について、 生産者と 関わり ながら自身でも栽培

して発見し た事実や課題、 解決の仕方の提案など、

各々の研究したテーマを発表しました。

地域との交流を通して気づく 発見
川根高校で川根地域交流会が開催されました
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川根高校の体育館で生徒発表の様子
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　 令和5年度における生涯学習の取組や教育委員会

で実施した事業について発表する 「 生涯学習のつど

い」 が町文化会館で開催さ れ、 多く の町民の方にご

来場いただきました。

　 式の冒頭で行われた、 町民読書感想文の表彰式で

は、 受賞者5名が山下教育長よ り 表賞状を受け取り

ました。

　 その後、 教育委員会の事業報告と して「 小学５ 年

生県外体験学習」「 海の子・ 山の子交流教室」「 むつ

み学級」「 すこ やか大学」 の各代表者が発表し、 地

域で取り 組む生涯学習事業の活動報告と し て、「 下

泉地区」 と 「 千頭西・ 寺馬地区」 の推進委員が発表

しました。

　 後半には、 株式会社サンリ の山
やま

田
だ

玄
げん

太
た

氏によ り

「 川根本町をいきいき元気！活気のある町に」 と 題

し 、 オリ ンピッ ク選手やメ ージャーリ ーガーも実践

する“メ ンタル術”について講演さ れました。

　 講演では、 成功者に共通する幸せ実現の法則につ

いて触れら れ、「 ワ ク ワ ク する こ と に夢を持つこ と

（ 興味を持続し追求する力）」、「 夢を語り 合う 友を持

つこ と （ 口にしたこ と を実現しよ う と する人間の脳

の仕組み）」、「 喜ばせたい大切な人を持つこ と （ 喜

ぶ人を見る・ イ メ ージすると 諦めない力と なる 『 他

喜力』」 の重要さが説明さ れました。

日頃の活動成果を発表
４年ぶりに生涯学習のつどいが開催されました

株式会社サンリの山田玄太氏による講演会の様子

教育委員会事業の発表会の様子
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